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女性形のつくり方 
 

人間や動物に関しては、男性名詞の語尾にター・マルブータ（ をつけると（ ة 

女性（動物は雌）になることが多いです。 
 

*：無生物の場合は、語尾にター・マルブータがつくと、別の意味になります。 

 例：「オフィス」＋ター・マルブータ→「図書館（書店）」 

  「金曜モスク」＋ター・マルブータ→「大学」 

 
 

☆ター・マルブータの書き方おさらい 
 

結合形 独立形（意地悪な文字の後） 

  
 

 

「学生」  ٌِطَالب （t ̣ālibun) は、正確には「男子学生」です。 

「男子学生」の語尾にター・マルブータをつけると、「女子学生」になります。 

① 語尾の文字を語中形に変えます。 

② その後にター・マルブータ（発音は t）を書きます。 

③ un の記号はター・マルブータの上に移動します。 

④ター・マルブータの直前の文字には母音 a を示す記号をつけます。 

その結果、 t ̣ālibatun となります。 
 

 

 ة ←
بٌ الٌِطٌَ ＋  
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それでは「日本人女性」は？ 

 

女性 男性  

 学生 طَالبٌِ  طَالبَِةٌ 
t ̣ālibatun t ̣ālibun 

 日本人 يَابَانيٌِ  طَالبَِةٌ 
t ̣ālibatun t ̣ yābānīyun 

 


